

浅羽野中だより 「胡桃の木」 カラー版 No.13

学校教育目標 「学び 鍛え 思いやる」

～「浅中力」と身につけた生徒の育成～

令和5年9月7日 坂戸市立浅羽野中学校 校長 小林 正明

〔学級弁論大会〕



8月29日(火)に、各教室で弁論大会を行いました。自分の興味関心のあることや世の中の出来事などをテーマに、5分以内の原稿を仕上げるのは大人でも大変な作業ですが、自分の考えと客観的に向き合ういい機会になったと思います。当日は各クラスでそれぞれの弁士(生徒)が、クラスメートの前で堂々と発表していました。「内容」「音声」「態度」の3項目を、聴いていた生徒が評価し、合計点数でクラス代表が1名決まりました。代表弁士になった人は、9月19日(火)の校内弁論大会で発表します。クラスの代表として頑張ってもらいたいです。

〔体育祭近づく〕

9月9日(土)に開催予定の体育祭に向けて、練習が順調に進んでいます。当初は午後には予定していた練習ですが、気温が上がる前の1時間目に予定を変更して行っています。こまめに休憩を取り、日よけのテントやミストシャワーファンを設置するなど、熱中症対策を行いながらの練習です。今年はクラス数の関係で団を結成することが出来ず、クラス対抗の体育祭となります。クラスの団結を深める良い機会となるので、1年生から3年生までどのクラスも練習に余念がありません。どの学年も協力し合って真剣に取り組んでいます。

また、体育祭に向けて、生徒会主催のラジオ体操が4日から始まりました。これは、1年生から3年生まで全校生徒の交流を深めることを目的としています。初日は雨天のため体育館で行いましたが、学年を超えてたくさんの生徒が参加していました。こういった企画を生徒主体で運営し、それに協力するたくさんの生徒がいる学校。それが浅羽野中学校です。体育祭がとても楽しみにになりました。

〔シェイクアウト訓練を実施しました〕

関東大震災のあった9月1日(金)に、シェイクアウト訓練を実施しました。これは、今いる場所で身を守る行動を取るという訓練です。授業中に予告なく緊急地震速報を流しました。突然の放送でしたが、生徒たちは落下物から頭を守るために素早く机の下にもぐり、身の安全を確保する行動を取っていました。グラウンドにいた生徒は、中央に集まり体育座りをして待機していました。「自分の命は自分で守る」という意識が、浅中生には身についています。



[坂戸市中学生英語弁論大会]

5日(火)に、坂戸市中学生英語弁論大会が入西地域交流センターで行われました。本校からは3年生3名が参加しました。この日のために、夏休み前から原稿を考え、それを英訳しすべて暗記して本番に臨みました。壇上では観客を前に、堂々とした態度で演説し、時にジェスチャーを混ぜるなど観客に訴えかけるような立派なスピーチを披露しました。他校を含めどのスピーチも甲乙つけがたいものでしたが、本校の生徒1名が3位に入賞しました。



3年生女子

[A Box of Chocolates]



3年生男子

[One Ball into the Soul]



3年生女子 (3位入賞)

[This is Me]

<学校からのお知らせ>

①教室棟のトイレがリニューアルしました

6月から工事が始まり、予定していた授業参観・懇談会が急遽中止にせざるを得なくなったり、生徒の学校生活にも少なからず支障をきたしていたトイレの改修工事ですが、教室棟のトイレ工事は完了いたしました。引き続き特別教室棟1, 2階のトイレ工事は継続中ですが、2学期から教室前の新しいトイレを使用することができます。1階には多目的トイレもあります。2学期初日は、あまりのきれいさに驚いて歓声を上げる生徒がたくさんいました。保護者の皆様や地域の方々が納めていただいている、貴重な税金で作られたトイレです。その旨を生徒に伝え、先々の後輩たちまで末永く気持ちよく使用できるように、大切に扱ってほしいということを始業式で話しました。三者面談等でご来校の際は、是非覗いてみてください。



②教育実習生が実習に来ています

今週の月曜日から本校の卒業生2名が、教育実習を行っています。実習生女子(担当:音楽科、1年3組)と実習生男子(担当:数学科、3年2組)が、真摯な態度で一生懸命実習しています。実習期間は22日(金)までです。ご承知おきください。